

Fin de semana aciago para el cubano Despaigne en Japón



La Habana, 1 may (RHC) El pelotero cubano Alfredo Despaigne tuvo un fin de semana aciago en la liga del pacífico del béisbol japonés, al solo promediar dos indiscutibles en trece turnos al bate, en el compromiso que sostuvo su equipo, Marineros de Lotte, ante los Luchadores de Nipón Ham

El antillano, que descendió su average hasta 281, se fue de 4-0 el viernes, de 5-1 el sábado, y de 4-1, el domingo, con cinco ponches recibidos, un doble conectado y tres carreras anotadas.

Después de participar en los 29 juegos de su equipo en la actual temporada, el jardinero cubano, acumula, 32 hits en 114 turnos al bate, con nueve dobles, cinco cuadrangulares, 16 carreras impulsadas y veinte anotadas, además, se ha tomado 21 ponches y ha recibido doce boletos.

Despaigne, que juega por tercer año consecutivo con los Marineros de Lotte, marcha en la segunda posición de jonrones conectados en la liga con cinco, detrás del venezolano Ernesto Mejía, que tiene once, y comparte el liderazgo de anotadas con 20, con el japonés Takuya Nakayama.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/92163-fin-de-semana-aciago-para-el-cubano-despaigne-en-japon>



Radio Habana Cuba